
  

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE DE ITU 

CONSELHO GESTOR DA APA PEDREGULHO 

 
ATA DE REUNIÃO         

 

Pauta:  

Andamento do Projeto Bioeconomia em Itu 

Apresentação da Plataforma Itugeo como ferramenta de gestão 

ambiental 

        Inventário Arbóreo de Itu 

Informes 

Estrada Parque Pedregulho 

Alteração na Lei de Supressões 

 

Veronica presidente do COMDEMA iniciou a reunião saudando a todos e lendo a pauta 

e solicitando autorização para inversão, iniciando com a apresentação pela bióloga 

Valéria do inventário arbóreo realizado em 2020 nos bairros São Luiz, Paraiso e Bairro 

Brasil pelo Depto de Planejamento da SMMRH conjuntamente com estagiários de 

engenharia florestal da UFSCAR – campus Sorocaba, demonstrando que naquele ano 

o levantamento foi em campo com planilha executada no forms e transpondo os dados 

para o depto de geoprocessamento em excel. 

Neste cenário a Técnica Elisabete da Secretaria de Planejamento Depto do 

Geoprocessamento iniciou sua fala mostrando a plataforma Itugeo de 

geoprocessamento de mapas e dados. 

Elisabete demonstrou o acesso a todo cidadão da plataforma e como o funciona e quais 

dados estão disponibilizados, inclusive demonstrando que a continuidade do inventário 

arbóreo da cidade será utilizada neste plataforma. 

Os conselheiros ficaram muito impressionados com a tecnologia e a transparência dos 

dados. 

O Conselheiro Marcelo da OAB indagou a Veronica como ficou a reunião com os 

proprietários do bairro Pedregulho sobre a nova Estrada Parque Pedregulho. 

Declarou que há muitos proprietários que não estão na Associação do Pedregulho e 

que não estão sendo chamados para as reuniões, solicitou então que a secretaria 

encaminhasse o mapeamento das propriedades para que ele possa apontar para a 

secretaria quem faz parte e quem não faz da associação a fim que se promova mais 

reuniões que contemple todos os proprietários que tenham testada para a futura 

estrada parque. 

Valéria ficou de enviar via wattsapp para Marcelo a relação dos imóveis a fim de que 

Marcelo forneça a lista com os dados dos proprietários para marcarmos a reunião. 



  

A ultima pauta foi a apresentação de um parcelamento de solo do Sitio do Rosário em 

loteamento com 239 lotes, por unanimidade ficou decidido que o conselho precisará do 

parecer da CIS quanto ao fornecimento de água e esgotamento sanitário para que 

depois possa emitir sua manifestação ambiental. 

A pauta da Bioeconomia ficou para a próxima reunião visto que a Secretária Veronica 

e o Sr. Prefeito Guilherme participaram no dia 03/09 no evento internacional GreenRio 

sobre Bioeconomia e trarão novidades aos conselheiros. 

Veronica enfatizou que a participação de Itu será a única cidade que estará presente 

no evento neste segmento e que nossa cidade é a precursora neste assunto no Estado 

de SP. 

A reunião encerrou-se ás 11h15. 
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